



Sortie du 18 septembre 2013 en forêt de Nanteau / Lunain vers l'Allée Pavée

Nous étions 14 participants ce mercredi après-midi pour traquer les champignons et en particulier les trompettes dans cette forêt de Nanteau. Après avoir aidé Pierre à sortir sa voiture d'une situation fâcheuse, nous nous sommes vite rendu compte en pénétrant dans les sous-bois que les trompettes pas plus d'ailleurs que les autres espèces n'étaient au rendez-vous.

Après avoir bouclé notre circuit habituel et essuyé une petite averse,



nous nous sommes retrouvés au parking pour identifier les champignons collectés. Les limaces ne m'ayant toujours pas rendu mon calepin, c'est Jean qui en dressa la liste et finalement nous avons recensé une cinquantaine d'espèces dont la liste est accessible par le lien

ci-après : <http://champignons77.org/nanteau2-2013.pdf>

Jean-Pierre Jolivet